
Caméras : Moins qu’à Levallois, plus qu’à Nice.

Certes la sécurité peut certainement être renforcée, mais à quel prix ?

La surveillance de la voie publique ne doit pas se faire au détriment de la liberté de circuler des uns et des
autres, quand ce n’est pas la liberté individuelle qui est atteinte, avec des caméras qui "plongent" dans les
jardins et surveillent les pas de porte en permanence.

Nos déplacements sont surveillés par cette équipe municipale en place depuis 2 ans, votre liberté est entamée.

Caméras à la Saussaye et en centre village devant
la boulangerie

Santeny Avant Tout n’est pas contre l'installation
de caméras qui a d’ailleurs débuté sous la
mandature de Monsieur Gendronneau. Nous
sommes pour un développement raisonné aux
entrées de ville mais contre des installations à
chaque carrefour et quartier.

Nous avons établi une comparaison avec des villes réputées pour le niveau de surveillance de la voie publique.

Ville Nbr caméras Habitants Caméras pour
1000 Habitants

Levallois 1000 65000 15,4

Puteaux 292 46000 6,4

Nice 2450 345000 7,1

Santeny 52 4000 13,0
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